

# Anbindung der Teilorte

## Angebot für Glasfaserausbau vorgestellt

**Wartenberg.** (bs) Zur Vorstellung eines eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbaus war Gerhard Kaiser von der Firma UGG („Unsere Grüne Glasfaser“) in die Marktratssitzung gekommen. Er bot an, den Hauptort mit den Teilorten Pesenlern, Thenn und Manhartsdorf mit einem Glasfasernetz zu erschließen. Der Ausbau erfolge dabei bis ins Gebäude.

Der UGG ist es im Rahmen des Telekommunikationsgesetzes gestattet, als Netzbetreiber tätig zu werden und im Rahmen der Erschließung öffentliche Verkehrsflächen kostenfrei zu nutzen. Die UGG bietet ein Netz mit bis zu 1000 Mbit Download und auch entsprechende Telekommunikationsprodukte an.

Grundsätzlich bestehe aber auch für andere Anbieter die Möglichkeit, dieses offene Netz zu nutzen. Es sei für den Ausbau, so Kaiser, keine Mindestvermarktungsquote erforderlich. Der Ausbau erfolge vollkommen eigenwirtschaftlich, sodass der Marktgemeinde keinerlei Kosten entstehen. Es werde eine Produktionszeit von sechs Monaten und eine Bauzeit von zwölf Monaten geben. Der Ausbau soll sternförmig erfolgen. Der Telekommunikationsanbieter werde O<sub>2</sub> und ein weiterer regionaler sein.

Der Marktrat nahm diese Ausführungen zustimmend zur Kenntnis, wie auch gleichlautende für die Telekom.